Wasserbettenstudio spendet 500 Euro



Wiesloch. Eine Spende von insgesamt 500 Euro hat das Wasserbettenstudio Gröner an Kinderschutzbund Wiesloch und Tom-Tatze-Tierheim übergeben. Das Geld stammt aus einer Tombola, die am "Tag der offenen Tür" durchgeführt wurde. Annemarie Gröner und Carina Tombola, die am "Tag der offenen Tür" durchgeführt wurde. Annemarie Gröner und Carina Filsinger vom Wasserbettenstudio überreichten die Spenden über jeweils 250 Euro. Für den Kinderschutzbund nahmen sie Dr. Michael Jung, Elke Jödicke und Götz Lampe, für das Tierheim Volker Stutz, Vorsitzender des Tierschutzvereins, entgegen. Foto: Pfeifer